

## **PETROKIMIA GRESIK DORONG PERTUMBUHAN EKONOMI GRESIK DI PULAU GILI-BAWEAN MELALUI KEGIATAN PETROKIMIA GRESIK BAKTI PELOSOK NEGERI**

Nomor : 90/SP/PG/X/2023  
Hari / Tanggal : Selasa, 17 Oktober 2023

Petrokimia Gresik, perusahaan Solusi Agroindustri anggota *holding* Pupuk Indonesia dalam program "Petrokimia Gresik (PG) Bakti Pelosok Negeri" memberikan sejumlah bantuan untuk mendorong pertumbuhan ekonomi di Pulau Gili, Bawean, Kabupaten Gresik. Bantuan secara simbolis diserahkan oleh Direktur Keuangan dan Umum Petrokimia Gresik, Robby Setiabudi Madjid kepada perwakilan penerima dan disaksikan langsung oleh Bupati Gresik, Fandi Ahmad Yani serta pejabat Forum Komunitas Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Gresik, di Pulau Gili, baru-baru ini.

Bantuan dengan total nilai lebih dari 300 juta rupiah ini berupa dana pengembangan eco-wisata di Pulau Gili, alat pengolahan sampah organik dan nonorganik, ruang dan mesin pengolahan ikan, serta bantuan kWh Meter untuk masyarakat dan fasilitas umum Pulau Gili. Selain itu Petrokimia Gresik juga memberikan dana bantuan untuk peremajaan ruang baca inspirasi, serta dana bantuan pendidikan untuk pelajar di Pulau Gili.

"Pulau Gili memiliki potensi yang besar untuk dikembangkan, khususnya dalam sektor pariwisata dan industri kreatif, jika dioptimalkan akan mampu mendorong pertumbuhan ekonomi setempat. Untuk memajukannya tentu dibutuhkan perhatian dan kepedulian banyak pihak. Untuk itu, kami berterima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Gresik dan masyarakat Bawean karena diberi kesempatan untuk berkontribusi lagi," ujar Robby.

Ia menjelaskan "PG Bakti Pelosok Negeri" ini merupakan salah satu rangkaian dari kegiatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-51 Petrokimia Gresik. Perjalanan perusahaan ini tidak akan terwujud tanpa kontribusi masyarakat dalam mendukung kelancaran operasional Petrokimia Gresik dalam memenuhi kebutuhan pupuk di dalam negeri.

"Di usia perusahaan yang lebih dari setengah abad ini, kami tidak hanya berkomitmen untuk selalu menghadirkan produk dan layanan terbaik di sektor agroindustri, tapi juga komitmen untuk berkontribusi positif bagi negeri, termasuk warga masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut Robby menegaskan, kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Petrokimia Gresik untuk mendukung kesejahteraan masyarakat di sekitar perusahaan. Ia percaya bahwa semua bantuan ini adalah investasi untuk masa depan yang lebih baik, baik bagi individu maupun komunitas secara keseluruhan.

"PG Bakti Pelosok Negeri tidak hanya memberikan manfaat fisik, tetapi juga memperkuat hubungan sosial di antara perusahaan dengan masyarakat dengan melibatkan insan Petrokimia Gresik. Ini adalah kesempatan yang baik untuk berkumpul bersama, berbagi cerita, dan membangun hubungan yang lebih dekat," pungkasnya.

Di tempat yang sama, Bupati Gresik mengapresiasi kepedulian Petrokimia Gresik kepada masyarakat Gresik, termasuk di Pulau Gili. Petrokimia Gresik menjadi salah satu perusahaan yang memiliki kepedulian tinggi dalam mendukung program Pemerintah Kabupaten Gresik di berbagai sektor. Ia mengungkapkan, masyarakat Pulau Gili air Anda merupakan bagian dari masyarakat Kabupaten Gresik yang jauh tertinggal dari masyarakat di dusun lainnya terkait penerangan lampu listrik.

"*Alhamdulillah* warga Pulau Gili kini bisa menikmati listrik, selain itu berbagai bantuan CSR dari Petrokimia Gresik juga mudah-mudahan bermanfaat bagi warga Pulau Gili," ungkapnya.

## SIARAN PERS

"Tentu membangun Gresik dibutuhkan dukungan dari banyak *stakeholder*, termasuk perusahaan seperti Petrokimia Gresik. Semoga dukungan ini dapat terus ditingkatkan untuk Gresik semakin maju," tandasnya.

Sementara itu, Pengurus Ruang Baca Inspirasi, Muh Saifullah menyampaikan terima kasih kepada Petrokimia Gresik yang memberikan kepedulian terhadap masyarakat Pulau Gili yang jauhnya dari Pelabuhan Gresik sekitar 81 mil tersebut. Kepedulian ini akan memotivasi masyarakat setempat untuk membangun Pulau Gili semakin baik lagi.

"Terima kasih kepada Petrokimia Gresik sudah hadir di tengah-tengah kami. Semoga kehadiran Petrokimia Gresik ini menginspirasi *stakeholder* lain untuk turut peduli membangun dan memajukan Pulau Gili," tandasnya.

Sebagai informasi, kehadiran Petrokimia Gresik di Bawean bukan yang pertama. Sebelumnya, Petrokimia Gresik hadir di tengah pengajar Sekolah Dasar di Bawean untuk menginspirasi mereka agar dapat melakukan pembelajaran dengan metode yang kreatif dan asik serta menggunakan teknologi terkini melalui program "PG Milenial Mengajar". Petrokimia Gresik akan terus berkontribusi untuk masyarakat seiring dengan kemajuan perusahaan.

PT Petrokimia Gresik  
VP Komunikasi Korporat

**Rama Yusron H.**

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :  
VP Komunikasi Korporat : Rama Yusron H.  
Kantor : (031) 3981811  
Ext. 2152

Email : [rama.yusron@petrokimia-gresik.com](mailto:rama.yusron@petrokimia-gresik.com)  
[rama.yusronharbiansyah89@gmail.com](mailto:rama.yusronharbiansyah89@gmail.com)